PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 14 SEPTEMBRE 2004

Ouverture: 17h10

1) Élection d'un président et d'une secrétaire d'assemblée

Julien Lafrance Vanasse propose Martin Baril comme président d'assemblée et Véronique Trépanier comme secrétaire d'assemblée.

Jordan Volpato seconde.

Martin et Véronique acceptent.

Martin et Véronique sont élus à l'unanimité.

2) Lecture et adoption de l'ordre du jour

Ordre du jour :

- 1) Élection d'un président et d'une secrétaire d'assemblée
- 2) Lecture et adoption de l'ordre du jour
- 3) Lecture et adoption du procès-verbal de l'assemblée générale du 14 octobre 2003
- 4) Présentation des états financiers 2003-2004
- 5) Présentation des postes électifs
- 6) Élection des nouveaux représentants
- 7) Varia
- 8) Levée de l'assemblée

Julien Lafrance-Vanasse propose l'adoption de l'ordre du jour.

Jordan Volpato seconde.

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

3) Lecture et adoption du procès-verbal de l'assemblée générale du 14 octobre 2003

Alexandre Maréchal propose l'adoption du PV de l'assemblée générale du 14 octobre 2003. Jordan Volpato seconde.

Le PV est adopté à l'unanimité.

4) Présentation des états financiers 2003-2004

Karine Boulay, trésorière de l'association, présente les états financiers pour l'année 2003-2004 (voir en annexe).

Elle explique que, depuis plusieurs années, l'association se retrouve avec des surplus budgétaires à la fin de l'année, mais que l'objectif de l'association n'est pas d'avoir un surplus. Par conséquent, cette année, les représentants de l'association ont voulu obtenir un bilan le plus équilibré possible.

Cette année, le surplus budgétaire est donc de 48,90\$.

Laurent Chatel-Chaix demande pourquoi le montant associé aux transactions bancaires est si élevé. Karine répond que l'association possède un compte commenrcial et que cette année ils ont dû acheter des chèques, ce qui explique le montant élevé.

Luc Furic propose l'adoption des états financiers 2003-2004. Jordan Volpato seconde. Les états financiers 2003-2004 sont adoptés à l'unanimité.

5) Présentation des postes électifs

Martin Baril, président sortant, présente le poste de président.

Martin Audet, secrétaire sortant, présente le poste de secrétaire.

Karine Boulay, trésorière sortante, présente le poste de trésorier.

Alexandre Maréchal et Sacha Sidani, représentants à l'interne sortants, présentent le poste de représentant à l'interne.

Guillaume Poirier, représentant à la vie étudiante sortant, présente le poste de représentant à la vie étudiante.

Martin Baril présente le poste de représentant à l'externe, pour lequel il n'y avait pas de représentant pendant la dernière année. Il insiste sur le besoin de l'association d'avoir un représentant à l'externe, car il y a un dossier très important qui doit être réglé, c'est-à-dire l'institution d'une politique d'évaluation des chercheurs par les étudiants.

6) Élection des nouveaux représentants

Pour le poste de président, Vincent De Guire propose Jordan Volpato. Nicolas Doucet seconde. Jordan accepte. Jordan est élu à l'unanimité.

Pour le poste de secrétaire, Julien Lafrance-Vanasse propose Martin Audet. Martin refuse.

Mélissa Léger propose Xavier Mascle. Xavier refuse.

Mathieu St-Louis propose Laurent Chatel-Chaix Guillaume Poirier seconde. Laurent accepte. Laurent est élu à l'unanimité.

Pour le poste de trésorier, Nicolas Doucet propose Karine Boulay. Mathieu St-Louis seconde. Karine accepte. Karine est élue à l'unanimité. Pour le poste de représentant à l'externe, Nicolas Doucet propose Nicolas Lahaie. Patrick Sénéchal seconde. Nicolas accepte.

Alexandre Maréchal propose Julien Lafrance-Vanasse. Julien refuse.

Nicolas est élu à l'unanimité.

Pour les postes de représentants à l'interne, Vincent De Guire propose Julien Lafrance-Vanasse. Julien refuse.

Laurent Chatel-Chaix propose Mathieu St-Louis. Mathieu refuse.

Mélissa Léger propose Xavier Mascle. Karine Boulay seconde. Xavier accepte.

Mélissa Léger propose Martin Audet. Martin refuse.

Laurent Chatel-Chaix propose Luc Furic. Karine Boulay seonde. Luc accepte.

Xavier et Luc sont élus à l'unanimité.

Pour les postes de représentants à la vie étudiante, Karine Boulay propsoe Mathieu St-Louis. Gabriel Lapointe seconde. Mathieu accepte.

Karine Boulay propose Vincent De Guire. Xavier Mascle seconde. Vincent accepte.

Mathieu et Vincent sont élus à l'unanimité.

Martin Baril demande si quelqu'un serait intéressé à s'occuper du site Internet de l'association. Mélissa Léger se propose pour le faire.

7) Varia

Vincent De Guire mentionne que le 23 septembre prochain, il y aura un Bières et pizza Bar open organisé par les étudiants de premier cycle au Macrophage. Les billets sont en vente au coût de 10\$.

8) Levée de l'assemblée

Julien Lafrance-Vanasse propose la levée. Mathieu St-Louis seconde. La proposition est acceptée à l'unanimité.

Fin: 18h.